

130 emprendedores participaron en la jornada inaugural de "Nada nos detiene Chillán 2025"



Con el auditorio repleto y un ambiente cargado de energía emprendedora, comenzó el campeonato "Nada Nos Detiene Chillán 2025", una iniciativa impulsada por la Corporación G100, con el apoyo de la Dirección de Desarrollo Económico (Didepro) de la Municipalidad de Chillán. Este torneo busca potenciar los proyectos locales más innovadores y con mayor proyección.

"Este campeonato va rotando por distintas comunas del país y, esta vez, correspondió a Chillán. Fuimos los beneficiados y participamos de esta instancia que impulsa el emprendimiento local", destacó Luis Urra, encargado de la OTEC Municipal.

El campeonato contempla tres fases: una primera etapa formativa, que comenzó ayer con una jornada de mentorías y talleres para los preseleccionados; una segunda etapa de preselección, en la que se elegirán los proyectos más destacados; y finalmente una gran final, en la que competirán los 10 mejores emprendimientos.

De ellos, tres serán los ganadores que recibirán premios económicos de \$3.500.000 para el primer lugar; \$1.000.000 para el segundo; y \$500.000 para el tercero, además de mentorías personalizadas y la oportunidad de integrarse a una red nacional de apoyo empresarial.

"Ayer estuvimos entregando el saludo del alcalde Camilo Benavente y, como Didepro, hemos estado muy comprometidos en la convocatoria. También participaremos en la etapa final como parte del jurado", añadió Urra.